



国際ロータリー第 2790 地区

東金ロータリークラブ会報

2009 年(平成 21 年)4 月 8 日

第 50 巻 第 35 号 通巻第 2412 号



2008 ~ 2009 年度 国際ロータリー
R I 会長 李 東建(D.K.Lee)
第 2790 地区ガバナー 崎山 征雄
第 6 分区ガバナー補佐 進藤 義男



東金ロータリークラブ
会長 神定 一雄
幹事 市東 弥寿雄
クラブ広報委員長 高橋 邦夫

創立 1959 年(昭和 34 年)9 月 15 日
R I 承認 1959 年(昭和 34 年)10 月 17 日
例会日 火曜日 12:30 ~ 13:30
例会場 東金商工会館 4 階
Web サイト <http://www.togane-rc.jp/>
事務所 千葉県東金市東岩崎 1-5 東金商工会議所内
TEL 0475-52-1101(代) FAX 0475-55-5766
E-mail info@togane-rc.jp

第 2412 回例会 4 月 8 日 親睦家族移動例会

スーパーサーカス「コルテオ」と日本銀行見学会

出発日時 4 月 8 日(水)午前 8 時 東金商工会議所(サンピア側)集合

日本銀行見学 9:45 ~ 11:00 代々木スパーサー加・コルテオ 12:30 ~ 15:00

千鳥が淵 桜見学 16:00 ~ 17:00 銀座やまと夕食 17:00 ~ 19:00

* * * 前回の記録 3 月 24 日(火) 例会 * * *

会長挨拶

神定 一雄 会長

みなさんこんにちは、先週の例会は、城西国際大学の卒業式に出席の為例会を休ませていただきました。

就職率 99 パーセントというお話を聞き、この経済状況の中、素晴らしい事だなあと関心いたしました。

生徒さんの努力もさながら、先生方の企業へのアプローチも大変であった事と思います。また全体では、約 1030 名の皆さんが元気に卒業されていました。

いよいよ春本番です。東京では、開花宣言がされ、週末からは、お花見客が出始める事でしょう。東金の桜は、先ほどのぞいてきたところ八鶴湖、八鶴亭前の標準木に 7、8 輪のさくらが開いておりました。

東金のさくらも本日、開花宣言となります。露天商の皆さんには、準備万端で出店の準備もできているようです。さくら祭りに先立って、先週の月曜日の夕方 5 時より観光協会の役員と市の職員により千葉駅での、東金さくら祭りのチラシ配りを行いました。昨年のチラシ配りには、やっさ小町のかわいい女の子が 3 名参加して頂き、皆さんのチラシの受け取り具合がよかったです。今年のチラシ配りは、おじさんばかりでしたので、同じ部数を配るのに、昨年の三倍の時間がかかりました。おじさんの中では、当クラブの村さんが一番配るのが上手だったよ



うに、思います。

ともかく東金に人寄せをして、活気ある町にしたいと考えています。

また、当クラブにおきましては、4 月 8 日の家族会「スーパーサーカス・コルテオ」大変楽しみにしております。

大変評判も良いようで、テレビなどで特集番組が、放映されるなど、人気上々のようです。

親睦委員会の皆様よろしくお願ひいたします。

幹事報告

市東 弥寿雄幹事

ガバナー公式訪問 11/17 火 エストーレホテル
六分区親睦ゴルフ 5/15(金)新千葉 cc メンズ 4/15
地区年次大会 5/10(日) 三井ガーデンホテル

締め切り 4 月 11 日

50 周年記念例会

小林 清益実行委員長

3/10 総務企画委員会を開きました。



親睦家族旅行

美山 誠委員長

4/8(水)08:00 商工会議所
サンピア側より出発します。





卓話 小林 信雄会員

県知事・市議会選挙と 三つのテストの忠実性

吉川英治著『三国志』第九巻 「出師の巻」を読んだときのメモから三つのテストを考えると、選挙では流言が行き交うもので、これとどのように対応させたらよいか。

三国志（魏 曹操、蜀 劉備玄徳、吳 孫權）において蜀の关羽が荊州を守っていたが吳の孫權の配下である呂蒙と陸孫がそこを攻めて陥落させた。

その戦のときに呂蒙は、莫大な恩賞を賭けて、降人の一群を荊州城下へ紛れ込ませ、流言を放って敵を攪乱させ、荊州城を陥落した。占領直後、町々に掲示を立てて人民を帰服させた。

曰く、

- 一、みだりに人を殺すもの
- 一、みだりに物を盗むもの
- 一、みだりに流言を放つもの

以上。その一つを犯す者も斬首に処す。

呉軍大都督呂蒙

呂蒙は、日々、供を連れて、みずから戦後の民情を観て歩いた。一日、途中で俄雨に遭ったが、雨に濡れながらも、なお巡回を続けて来ると、彼方から一人の兵が、百姓の被る縫笠を持って、壇の上に翳しながら、一目散に駆けて来るのを見かけた。

「捕まえろ。あの兵を捕まえて来い」呂蒙は、鞭を差し向かた。二頭の騎馬武者が雨中を駆けてすぐその兵を引っ吊るしてきた。見るとその兵は呂蒙もよく顔を知っている同郷の男だった。が、呂蒙はその兵を睨まえて言った。「自分は日頃から、同郷、



同姓の者は殺さずという誓いを持っていたが、それは私事で公務の誓いではない。汝はこの俄雨に遭つて百姓の笠を盗んだ。高札の表に掲げてある一条を犯した以上は、たとえ同郷の者たりとも法を紊す

わけにゆかん。首にして街へ梶
か
けるから觀念するがよい」

兵は仰天して、雨中に哀号しながら、呂蒙を伏して拝んで、「命だけはお助け下さい。出来心でございます。何気なく、つい縫笠ぐらいと存じまして」と悲しみ訴えたが呂蒙はただ顔を

横に振るだけだった。「いかん、断じていかん。出来心はわかっている。また、一箇の縫笠に過ぎないこともわかっている。しかし許すことは出来ない。それが法の厳正というものだ」その兵の首と縫笠とが、獄門となって街に曝された。市人は噂を伝え聞いて、「何たる公平な大将だろう」と、その徳に感じ、呂三軍はふるい恐れて道に落ちている物も拾わなかつたという。

われわれの三つのテストは、ロータリアンによって、どのように守られるのであろうか。



ニコニコBOX

新製品発表展示会を東京、芦屋、仙台で行い
大勢のお客様に来ていただきました

・・・菅原 實会員
出席率

| 会員 | 出席者 | 出席率 |
|-------|---------|--------|
| 34名 | 21名 | 61.76% |
| 3月24日 | コイン BOX | |
| | 1,700円 | |

奨学生の呂軍君が星薬科大学に就職しました。



欠席連絡は、前日までに事務局宛に、電話、FAX、Eメールにて、お願い致します。
(緊急の場合は当日10時まで) メーキャップ先への事前連絡もお忘れなく

電話 0475-52-1101 FAX 0475-55-5766 E-mail:info@togane-rc.jp